



日本ベンジャミン人間性英才学校
Japan Benjamin School for Character Education

ベンジャミン

通信

2024/5/14発行

第108号

8期卒業式
9期入学式

日本ベンジャミン人間性英才学校からグッドニュースや生徒たちの成長をお届けします

日本ベンジャミン人間性英才学校 8期卒業式・9期入学式

2024年4月7日、第8期生の卒業式と第9期生の入学式が三重県志摩市にある地球市民研修センターで開催されました。またその模様はYouTubeでライブ配信され、多くの方が参観しました。



品川玲子校長は、「一人ひとりの個性は違いますが、お互いが補い合いながら共に生きる共生を望みます。今までの過去の考え方や習慣、やり方にとらわれず、新しいアイデアや考えを出し、新しい挑戦に取り組んでいただきたいと思います。そして、皆さんの新しい挑戦や行動が周囲に影響を与え、豊かな人生を送ることを願っています」と式辞を述べました。

三重県議会議員・中嶋年規様からは、「8期卒業生の皆様は、既に運命を変えています。これから自らの運命を切り開き、成長ストーリーを築いていただきたいです」。9期入学生には、「過去や他者を変えることはできませんが、自らと未来を変えることは可能です。その大きなチャンスを提供してくれるのがベンジャミン学校だと思います。私たちも皆様の活動を支援していきたいと考えています。そして、今年も地元の『ええじゃんかまつり』で1位と2位を独占していただけることを期待しています」と祝辞を頂きました。



式に参加した卒業生・入学生

は、気功とダンスを組み合わせたパフォーマンス、詩の朗読を行い、参加者全員が楽しめる多彩な発表が行われました。

卒業式証書授与では、齋藤水晶さんがベンジャミンHSP12段を披露しました。また、海外在住のソフィア・リスネスさんは、オンラインで参加し、オフラインとオンラインを組み合わせたハイブリットな式になりました。



続いて卒業生代表として坂本磨奈美さん、高橋大輔くん、ソフィア・リスネスさんの3人が成長ストーリーを発表しました。保護者を代表して

飯野かすみさんの母・飯野恭子様からは、「3年前の入学時に『脳教育が定着するには3年が必要』と聞いて当時は驚きましたが、実際3年経ってみて本当にそうだったと納得し、また、娘のかすみさんが本当の自分の価値に気付いたことは、とても貴重な体験で、財産だと思えます。これからの成長も楽しみです」と謝辞をいただきました。



当日の式の模様は、公式サイトに動画をまとめていますので、ぜひご覧ください。

公式サイト



Instagramで最新情報公開中

詳しくは
ベンジャミン学校 検索